

De López y sus más de ciento ochenta mil muertos por violencia

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 24-5-2024 11:04:06

López dice displicente
que es feliz el pueblo bueno,
que está feliz y sereno,
feliz, dice el "presidente"
engañando así a la gente
ya que, entre otros entuertos,
ciento ochenta mil de muertos
por el crimen lleva a cuentas
su "gobierno" por las gestas
de "abrazos", en datos ciertos.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 23 de mayo del 2024
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)